
Ata da 673ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 12/08/2019. Hora: 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite para a solenidade de abertura do 1º Congresso do CEPON que 6 
ocorrerá no dia 13/09. Fomos convidados para a solenidade de abertura do 40º Encontro Catarinense de Hospitais, dia 7 
28/08. Recebemos ofício da FMB para participação no 3º Congresso da FMB, dias 31/10 e 01/11/2019. 8 
3. Informes: 9 
3.1. Diretoria Executiva: Drª. Cristina informa que na quinta-feira, 8/8, realizou reunião com as seguradoras parceiras 10 
para falar sobre o seguro profissional do médico. Dr. Odi recebeu e-mail agradecendo o apoio do SIMESC e sua presença 11 
no 16º Congresso Catarinense de Cardiologia. Jornalista Camila informa que o Dr. Cyro Soncini concedeu entrevista para 12 
a rádio CBN e TV Catarina sobre o programa “Médicos pelo Brasil”. Os jornalistas Anderson Silva do Diário Catarinense 13 
e Fábio Gadotti do Jornal Notícias do Dia divulgaram em suas colunas informação sobre a carta do COSEMESC referente 14 
ao “Médicos pelo Brasil”; foi enviada mensagem pelo WhatsApp para os médicos filiados de Lages convidando-os para 15 
participarem do Curso de Direito Médico para Médicos; foram abertas mais dez vagas para estudantes de Medicina para o 16 
curso de Lages, temos 53 inscritos até o momento; jornalista Prisco Paraíso e sites da região de Lages divulgaram o curso. 17 
A Assessoria de Comunicação e Imprensa segue fazendo contatos com os demais veículos. Advogado Ismael informa que 18 
foi protocolada ação que busca garantir direitos aos médicos que recebem sobreaviso da SES, (participam da ação 180 19 
médicos filiados ao SIMESC). Dr. Cyro Informa que esteve presente em evento promovido pelo CRM/SC nos dias 9 e 10 20 
de agosto – presentes também as diretoras Tanise Damas, Juliane Ferrari, Eliane Soncini e Emilton Arena Jr., ocasião em 21 
que proferiu palestra o médico Luis Henrique Mandetta, Ministro da Saúde. Ele discorreu sobre vários tópicos ligados à 22 
sua pasta e por óbvio, sobre o ”Médicos pelo Brasil”. O Dr. Cyro, na oportunidade, apresentou a nota COSEMESC em 23 
apoio ao programa (que foi debatida e concluída na reunião do COSEMESC, ocorrida no dia 6 de agosto passado). Informa 24 
que encaminhou (por e-mail) convite aos médicos de Canoinhas e região para que reconstituam a sua Diretoria Regional. 25 
Informa ainda que enviou ofício aos Dirigentes da OZZ/SAMU e ao Gerente Geral do SAMU em Santa Catarina 26 
solicitando uma reunião de trabalho para encaminhar questões referentes aos médicos que lá trabalham. Drª. Eliane informa 27 
o falecimento da Advogada Previdenciária Lucila Moura Santos Cardoso no dia 7 de agosto. Ela foi parceira do SIMESC 28 
no atendimento previdenciário de 2001 a 2014. Informa que, de acordo com a C5 Produções, 23 médicos compraram 29 
ingressos para assistir ao espetáculo de teatro da Mônica Martelli. Essa é a primeira vez que observam uma movimentação 30 
grande de médicos em busca do desconto SIMESC Plus. Datas comemorativas: Dia 11 de agosto, dia dos pais e dia do 31 
médico acupunturista. 32 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Khalil recebeu duas ligações de colegas de Joinville e Garopaba. Por se tratarem de assuntos 33 
jurídicos, direcionou os contatos para o advogado Erial Lopes de Haro, assessor jurídico do SIMESC. Drª. Anamar assume 34 
o plantão. 35 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Roman informa que recebeu o Relatório Trimestral da Diretoria Regional de Itajaí. 36 
3.4. Momento SIMESC: Esta semana fizemos o “Momento COSEMESC”: Médicos pelo Brasil – hora de recuperar o 37 
tempo perdido. 38 
4. Ordem do Dia 39 
4.1. Relatórios Trimestrais de Atividades (Diretorias Regionais): Dr. Roman apresenta os números finais do envio dos 40 
relatórios de atividades do segundo trimestre por parte das Diretorias Regionais. Recebemos 15 relatórios (que foram 41 
apresentados) entre 20 diretorias regionais constituídas. Não entregaram o relatório as DRs Araranguá, Balneário 42 
Camboriú, Caçador, Extremo Oeste e Joaçaba. Dr. Roman parabeniza as Diretorias Regionais que entregaram os relatórios 43 
e ressalta a importância da realização de reuniões e atividades nas regionais. 44 
4.2. Núcleo Acadêmico – Composição; Atividades a desenvolver: Dr. Odi informa a criação do Núcleo Acadêmico do 45 
SIMESC que será composto por ele, Drª. Eliane, Drª. Juliane e Dr. Khalil. Dentre as atividades a desenvolver destaca-se 46 
neste início o contato com os diretores de apoio ao graduando das diretorias regionais com o propósito de agendar reunião 47 
com os formandos impreterivelmente até setembro, pois após esse mês os acadêmicos estarão focados nas provas de 48 
residência médica e término do trabalho de conclusão de curso. Dr. Cyro ressalta que o Núcleo Acadêmico irá fortalecer 49 
o contato dos diretores regionais com os acadêmicos da sua região e coloca à disposição os diretores da Executiva para o 50 
que for necessário. “Temos que fazer um segundo semestre melhor que o primeiro”, disse ele. 51 
4.3. Residência Médica – Reunião em Brusque (06/08); Ações da Diretoria; Diretorias Regionais; Comunicação com 52 
residentes; Auxílio Moradia; Atividades à desenvolver: Dr. Douglas informa que esteve presente em Brusque no dia 53 
06/08 juntamente com Dr. Maykon Madeira, Presidente da Associação Catarinense de Médicos Residentes, Dr. Humberto 54 
Teruo Eto, Presidente Regional Brusque, Dr. Charles Machado, Tesoureiro Regional Brusque e Dr. Marco Antônio 55 
Cortelazzo, Presidente da Associação Brusquense de Medicina em reunião com os residentes do Hospital Azambuja com 56 
o objetivo de estreitar o vínculo entre as instituições e os médicos residentes. Informa que tem feito contatos para empossar, 57 
em breve, um diretor da área em todas as regionais em que há residência médica, contemplando dessa maneira a alteração 58 
estatutária promovida em julho pelos dirigentes sindicais. Está em operação a comunicação via WhatsApp com os médicos 59 
residentes em todo Estado. Dr. Cyro recorda diversas ações do SIMESC em prol dos médicos residentes como a luta por 60 
reajuste da bolsa residência e afirma que o SIMESC pode desenvolver mais atividades no futuro. O Dr. Douglas foi instado 61 
à montar o seu Núcleo de apoio. 62 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Reunião Sindical em Rio do Sul (14/08) - breve relato; Médicos do 63 
SAMU - negociações com OZZ Saúde. 64 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 65 

Florianópolis, 12 de agosto de 2019. 66 
(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Jr). 67 
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 73 
- Pico de audiência: 08 74 

 75 

Identificados 76 
 77 

- Dr(a). Tanise Balvedi Damas, CRM 10980 (DR Joinville) 78 

- Dr(a). Janine Allassia Drebes Melo, CRM 7103 (DR Rio do Sul) 79 
- Dr(a). Odimar Pires Pacheco, CRM 1849 (DE) 80 
- Dr(a). Robson Alexandre Vieira de Souza, CRM 8376 (DR Chapecó) 81 
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